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128 процентов полугодового 
плана

Не расходятся слова с делами у  рыбаков кол
хоза „Ударник" (д. Скрипуново, Самаровского 
района), где председателем Змановский Макар 
Константинович и бригадиром Змановский Федор 
Васильевич. Упорно они трудятся на промысле, 
включившись в социалистическое соревнование 
по выполнению годового плана добычи рыбы к 
31-й годовщине Великого Октября

К 1 июля колхозом выполнен полугодовой план 
рыбодобычи на 128 процентов.

Сейчас екрипуновские рыбаки, не отрываясь 
от промысла, готовятся к третьему решающему 
кварталу. А, Васильева.

В С о вете М инистров С С С Р

О мерах ло улучшению организации, повышению 
производительности о упорядочению оплоты.

труда в колхозах
(Окончание. Начало см. в №  134— 135 за 4 июля).

в) заведующему свиноводчес-1 но не более 25 процентов от на-42 Бригадирам при выполне
нии плата сева и перевы полне
нии плана сбора урож ая в ср ед 
нем по всем зерновым, техничес  
ним, овощным, кормовым куль
турам (I картофелю дополнитель  
но начислять за каждый процент 
перевы полнения плана сбора уро  
жая по каждой из этих групп  
культур по одному п р оц еш у тру
додней от начисленных нм в те 
чение года по основной оплате.

При невыполнении плана с б о 
ра урож ая с бригадиров за каж 
дый процент недовыполнения пла 
на по каждой из указанных групп  
культур списывать пп одному  
проценту, во не более 25 процен  
ю в  трудодне?, начисленных им 
за год по основной оплате.

43 Рекомендовать колхозам на- 
гначать заведую щ их ж ивотновод
ческими фермами при наличии 
маточного поголовья не менее: на 
коневодческой ф ерм е— 20 к он е
маток, на ф ерм е крупного рога
того скота— 35 коров, свиновод
ческой ф ер м е— 20 свиноматок,ов  
цеводческой ф ерм е— 800 овцема  
ток, а на фермах овчинно ш уб  
ных пород о в е ц -  200 овцематок.

В колхозах, имеющих меньшее 
количество маточного поголовье, 
назначать заведую щ их ж ивотно
водством и начислять им, в за 
висимости от количесгва и раз 
мера ферм, от 30 до 50 тр у д о д 
ней в месяц.

В тех случаях, когда зав едую 
щий ж ивотноводством колхоза 
не загр уж ен  полностью работой  
пэ рук оводству животноводством, 
за ним закрепляется для обслу  
живания скот, а за руководство  
ж ивотноводством  дополнительно 
начисляется от 10 до 15 трудод
ней в месяц

44. Заведую щ им  фермами, в 
зависимости от объема работы, 
начислять в месяц:

а) заведую щ ем у коневодческой  
фермой при налички на ферме:

20—40 конем аток—до 40 трудо
дней, 40—60 конематок — до 45 
трудодней, сьыше 60 конематок— 
до 50 трудодней.

б) заведую щ ем у фермой к р уп 
ного рогатого скота при наличии 
на ферме:

3 5 —50 коров— до 40 трудодней
50— 80 « — » 45

свыше 80 « — » 50 »

кой ф ерм ой при наличии на фер  
ме:
20—25 свиноматок— до 40  трудод

ней
25 —ЗЭ « — > 45
свыше 30 » — » 50 »

г) заведую щ ем у овцеводческой  
фермой при наличии на феоме: 
800— 1 ОСО овцем аток—до 40 тру

додней.
1000 -1 5 0 0  * — до 45 *
свы ш е 1500 « — > 50 »

На ф ерм ах овчинно-шубных п о 
род  о«еп:
2 0 0 - 3 0 0  овцем аток—до 40 тр удо

дней.
300—500 ■ - 5  45 »
свы ш е « — » 50 »

45. Начислять дополнительно  
трудодни , в зависимости от ста 
жа работы, заведующ им фермами 
и заведую щ им  ж ивотноводством , 
работаю щ им в колхозе третий  
гол, в разм ере 5 процентов, чет
верты й и пятый год— в размере  
10 процентов, работающ им пять 
лет и более— 15 процентов от к о 
личества еж ем есячно начисляемых 
трудодней.

46. На крупных молочно товар
ных и свиноводческих фермах на 
кажды е 100 коров и 30 свином а
ток, по реш ению  общ его  щ бра- 
ния колхозников, назначать б р и 
гадиров, не освобож денны х от ра 
бэты по у х о д у  за скотом.

Бригадирам трудодни начис
лять по расценкам, установлен
ным для колхозников, обслужива  
ющих соответствую щ ие группы  
скота, и за руководство работой  
бригады  начислять от 5 до  Ютру- 
додней в месяц.

47. При выполнении плана р о с 
та поголовья и продуктивности  
ж ивотноводства заведующ им ф ер  
мами, заведую щ им  ж ивотноводст
вом дополнительно начислять за 
каждый процент перевыполнения 
плана роста поголовья по каждому  
виду скота и продуктивности один  
процент трудодней от начислен
ных им за год по основной оплате.

При невыполнении плана роста  
поголовья и продуктивности жи 
вотноводства с заведую щ их ф ер  
мами, заведую щ и х ж ивотновод  
ством «а каждый процент иедо  
выполнения плана по каждому вн 
ду скота и продуктивности спи
бывать один процент трудодней,! СССР».

численны х им за год.
48 Установить, что бригадиры , 

заведую щ ие фермами, а также 
все лица административного и об  
служ иваю щ его перегнала в кол
хозах, за исключением п р едседа  
теля колхоза, счетовода и е з е -  
циалистов сельского хозяйства, 
обязаны принимать н еп оср едст 
венное участие в выполнении кол 
хозных работ в поле и на ф е р 
мах и выработать, по реш ению  
общ его собрания колхозников, не 
менее 25 процентов минимума 
трудодн ей , установленного Пра 
вительством для колхозников.

49. Рекомендовать колхозам у с 
танавливать оплату труда сч ето 
вода (бухгалтера) колхоза, в за 
висимости от объем а работы и 
его  квалификации, в разм ере от  
60 до 8(1 процентов трудодней и 
денеж ной доплаты, начисляемых 
председателю  колхоза. За х о р о 
ш ую  постановку учета выдавать 
счетоводу (бухгал тер у) дополни  
тельную  оплату труда в разм ере  
£0 процентов дополнительной о п 
латы, получаемой председателем  
колхозз.

Кроме того, дополнительна на 
числять счетоводу (бухгалтеру) 
кол хоза, работаю щ ему на этой 
долж ности в данном колхозе тру 
тий ! од , — в р азм ер е?  процентов, 
четвертый и пятый год — в раз 
м ере 10 процентов, работающе 
му пять лет и б о л ее— 15 процен
тов трудодней от установленной  
ем у основной оплаты в т р у д о 
днях.

За неудовлетворительное веде  
ние учета, несвоеврем енное и н е 
доброкачественнее ' составление  
голового отчета общ ее собрание  
колхозников, по предлож ению  
правления колхоза, ревизиовн эй 
комиссии или заведую щ его район 
ным отделом сельского хозяйства, 
производит сниж ение оплаты т р у 
да счете вода (бухгалтера) колко 
за до 10  проц. от количества тру  
додней, выработанных им за год.

50, В связи с настоящим П оста
новлением считать утративш им  
си л у  Постановление СНК СССР  
и ЦК В К 1(6) от /1  апреля 1940  
года < 0 6  оплате председателей  
колхозов в Восточных районах

II сессия окружного Совета 
депутатов трудящихся 

2-го созыва

По Советскому Союзу
НОВЫЙ ВЫДАЮЩИЙСЯ
Молодая колхозница сельхоз

артели имени Кирова, Полог- 
евого района, Запорожской об
ласти, Александра Дейнега ус
тановила новый выдающийся 
рекорд вязки снопов. Подгото
вив свясла, она вместе с восе
мью помощницами 27 июня 
евязала скошенный хлеб с пло
щади 20,5 гектара. Р е з у л ь т а т -  
2 4 .128 снопов за день.

Дейнега изменила весь поря
док вязки снопов. Раньше,идя 
вслед за лобогрейкой, вязаль-

РЕКОРД ВЯЗКИ СНОПОВ
’ щица связывала вместе с по

мощницами по 6 — 7 тыеяч сно
пов. В этом году Александра 
Дейнега стала вязать снопы по
перек поля. Этим она экономи
ла время, которое терялось на 
переход от одного валка к дру
гому. В поперечном направле
нии валки лежат один возле 
другого, тогда как вдоль от вал
ка к валку надо пройти 5 — 7 
шагов.

27 июня Александр^ Дейне 
га  выработала 50 трудодней.

(ТАСС).

ГОТОВЫЕ ДЕТАЛИ ДЛЯ 
КОЛХОЗНЫХ СТРОЕК
На предприятиях Новосибир

ска организовано массовое про
изводство деревянных стан
дартных деталей для колхоз
ных строек. Недавно в районы 
области направлена большая 
партия готовых двухрамных 
окон, стандартных дверей и 
дверных косяков. Это позволи
ло в степных районах, где не- 
хватает леса, повысить темпы 
строительства.

4 июля в зале заседапий ок 
ружного Совета открылась II 
сессия окружного Совета депу
татов трудящихся 2-го созыва.

Сессию открыл заместитель 
председателя окрисполкома де
путат тов. Н. С. Трусов.

Председателем сессии избран 
деюутат тов. В. В. Смехов, се
кретарем сессии—депутат тов. 
X. П. Пухлеикипа.

Сессия единогласно приняла 
следующую повестку дня:

1. О бюджете округа на 
1948 год и исполнении бюдже
та за  1947 год.

2. Итоги весеннего сева по 
округу и мероприятия по под
готовке и проведению летних 
сельскохозяйственных работ.

3. Итоги социалистического 
соревнования сельских Советов

Кондинекого района за первое 
полугодие 1948 года.

4. Выборы народных заседа 
телей окружного суда.

После утверждения порядка 
дня слово для доклада по пер
вому вопросу предоставляется 
депутату т. Трусову. Докладчик 
говорит, что истекший 1947 год 
прошел в обстановке величай
шего производственного подъема 
всего советского народа.

Докладчик отмечает исключи
тельное значение постановле
ния партии и правительства о 
проведении денежной реформы 
и отмене карточной системы, 
направленного к дальнейшему 
укреплению экономической мо
щи нашей страны, к новому и 
еще большему подъему благо
состояния народных масс.

— Бюджет округа за 1947 
год,—говорит Т. Трусов, — ис 
полнен по дохедам в сумме 
63 .640Д  тне. рублей, по рас
ходам в сумме 57.021,7 тыс. 
рублей с превышением доходов 
над расходами 6 6 1 8 ,4 тыс. руб 
лей. В 1947 г. бюджет по сра
внению с 1946 годом вырос но 
доходам на 24.543,3 тыс. руб
лей, а по расходам на 18.733,3 
тыс.рублей План по госдоходам 
выполнен на 107,6  проц., по мо
билизации средств на 111,8 проц. 
На высоком политическом уровне 
прошло размещение Второго г«- 
сударственного займа восстанов
ления и развития народного хө 
зяйства СССР и сбор подписки.

Докладчик отмечает, что по 
таким доходам, как лесные, по 
налогу с нетоварных операций, 
по налогу с кино в бюджет ок 
руга недополучено 1 .431 .400  
рублей. Киносеть округа (на 
чальник окротдела кинофика
ции т. Конев) работала исклю
чительно плохо и дала убытка 
118 тыс. рублей. Н а 1 января 
с.г. киносеть должна бюджету 
по налогу 134.600 рублей.Пло- 
хо выполняют план по доходам

Кондинский и Ларьякекий рай 
оны.

Все эти недостатки необхо
димо устранить в 1948 году.

В 1947 году израсходовано 
на народное хозяйство 108,9 
процента утвержденной суммы, 
на просвещение 100 ,6  процен 
та, на культпросветработу 109,2 
проц., на здравоохранение 99.3 
проц. и на управление 109,1 
проц.

Докладчик отмечает, что на 
ряду с удовлетворительном вы 
полнением бюджета по ведом 
ствам, в отдельных районах бы 
ли  случаи нарушений финан
сово-сметной дисциплины.

Школа всеобуча в сельских 
местностях недоукомплектоважы 
на 152 человека, а перерасход 
по ним допущен в 763 тыс. руб
лей, в том числе по зарплате 
446.800 рублей. Особенно боль
шой перерасход допущен в Си- 
маровском и Кондинском райо
нах.

По линии здравоохранения 
на финансирование детских я с 
лей недорасходовано 170.800 
рублей Особенно плохо финаж 
сировались детские ясли в Б е
резовском и Микояновском рай
онах.

Бее эти недостатки в выпол
нении расходной части бюдже 
та объясняются тем, что за этим 
делом слабо был налажен кож- 
троль со стороны финансовых 
органов и руководителей мест
ных Советов.

Кроме средств, отпускаемых 
по бюджету, в 1947 году выдано 
населению округа пособий мно 
гедетным и одиноким матерям 
4 .154 тыс. рублей, пенсий и 
пособий инвалидам Отечествен
ной войны, семьям военнослу
жащих, инвалидам труда и пре 
старелым 11 .148  тыс. рублей, 
оказана правительственная ш> 
мощь населению в размере 1.600 
тысяч рублей, выдано населе
нию, пострадавшему от наввд- 
нения, 200  тыс. рублей.

Далее тов. Трусов оглашает 
цифры бюджета на 1948 год. 
Но доходам бюджет намечен в 
сумме 64 .644  тыс. рублей, жо 
расходам 61 .566  тыс. рублей. 
Но сравнению с 1947 годлм 
бюджет увеличивается по дохо
дам на 7 .813  тыс. рублей и в  
на 13 ,8  проц., по расходам— 
на 6 .979 тыс. рублей или на 
11,3 проц. В 1948 году в о$- 
щем объеме бюджета удельный 
вес раеходов составляет на на
родное хозяйство 3 проц., ва 
просвещение 59 ,6  проц.,на здра
воохранение 22 ,9  проц; расхо
ды на управление понижаются 
до 7,7 проц. вместо 8 ,2  проц. в 
1947 году.
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II сессия окружного Совета депутатов трудящихся
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(Н ачало см. ва 1 стр.).

Задач я местных Советов и фи
нансовых органов— так органи
зовать исполнению бюджета, 
чтобы каждая государственная в школу, а во второй половине

Депутат т. Непомнящих го 
ворил о том, что 25 процентов 
учащихся ежегодно остаются на 
второй год. Причина в том,что 
дети несвоевременно приходят

копейка шла строго по назна 
чеяию с наибольшей пользой 
для дела. Всюду должен соблю
даться строгий режим эконо
мя и.

В 1948 году надо добиться 
перевыполнения заданий по 
всем отраслям хозяйства, изоби
лия продовольственных товаров 
и товаров широкого потребле
ния, выпуская продукцию толь 
ко высокого качества. Наряду 
с расширением производства 
товаров, необходимо снижать 
издержки производства, новы 
шать рентабельность во всех 
областях хозяйства.

Надо, наконец,развернуть под

учебного года допускается отсев 
учащихся. В результате 25 про 
центов отпускаемой суммы на 
народное образование исполь
зуется без пользы для дела.

В своем выступлении депу
тат т. Панин отметил ряд н е
достатков по исполнению бюд
жета в 1947 году по Ларьяк- 
екому, Кондинскому и другим 
районам. Он говорил о том, что 
в округе имеются неплатель
щики налогов и к  ним не при
меняется мер воздействия со 
гласно законов. Надомники 
артелей и промкомбинатов под

  _ _ вывеской предприятий местной
линную культурную советскую!® кооперативной промышлен-
юрговлю, быстрее продвигать]31061,0 выполняют частные зака-
товары с баз в торговые точки, | зы> избегая уплаты налогов, 
организовать по насюящему за  | В прениях выступили также 
куп сельхозпродуктов, снизить г. т. Неймышев, Конев, Худя- 
издержки обращения, решитель- ков, Будылдин; Жилин, 
во бороться с растратами и х и -!
щениями. * ^  докладом об итогах весен-

Тов. Трусов выразил уверек-1 нег,° сева и мероприятиях по под 
восгь, что трудящиеся округа!готовке и проведению летних
под руководством партийных ор { сельскохозяйственных работ вы- 
ганизацвй и Советов сделают стУ пм зав - окружным отделом
все для того, чтобы успешно 
выполнить бюджет округа в 
1948 году и добиться новых

сельского хозяйства депутат тов. 
Листопадов.

не все трактора использовались. 
В Реполовской МТС из 12 трак
торов работало 5, но и те нор 
мы не выполняли. Например, на 
тракторе № 7 ЧТЗ С— 60 за 31 
день выработано только 42,68 
га мягкой пахоты. Имели место 
простои из за технических не
исправностей, из-за несвоевре
менной доставки горючего. Толь 
ко Кондинская МТС выполнила 
план работы на весеннем севе 
на 109 процентов, остальные 
же МТС плана не выполнили.

Докладчик указывает, что в 
ряде артелей в прошлом году 
были достигнуты высокие уро
жаи. Сельхозартель им. Куйбы 
шева, Ларьякского района, по
лучила урожай зерна с пло
щади 6 га  по 12 центнеров. 
Сельхозартель «Красные орлы» 
Кондинского района сняла по 
14 ,56 центнера озимой ржи с 
га на площади 4 га . Однако 
опыт передовиков распростра
няется слабо.

Неудовлетворительно вы
полнялась агротехника ве
сеннего сева. В Самаров- 
ском районе подкормлено ози
мых только 10 процентов, под- 
боронено 9 процентов. Мно
гие наши агрономы не являют
ся еще подлинными организа
торами борьбы за высокий уро
жай.

В борьбе за высокие урожаи

ются факты разбазаривания 
скота. Необходимо значительно 
улучшить уход и содержание 
животных. Особое внимание 
следует уделить созданию проч 
ной кормовой базы. Нужно бы 
стрее ремонтировать сеноубороч 
ные машины и инвентарь, до
биться повышения производи
тельности трута на заготовке 
кормов. До сих пор мало уде 
ляется внимания заготовке ве
точного корма: вместо 12 ты 
сяч тонн по округу заготовле
но всего лишь 336 тонн, в том 
числе в Микояновском районе 
— 254 тонны, в Концинском— 
74, в Самаровеком—-8 тонн.Ос 
тальные районы все еще не 
приступили к  заготовке веток. 
Сейчас необходимо уже присту
пать к сенокошению на пло
щадях, которые будут высвобо
ждаться из-под воды.

— Наша задача,—говорит тов. 
Листопадов,— добиться высокой 
урожайности полей, обеспечить 
рост общественного животновод
ства и повышение его продук
тивности. Нужно поднять всех 
колхозников на решение этой 
задачи. Необходимо ш ире раз
вернуть массово-политическую 
работу в колхозах, широко разъя
снить труженикам колхозной 
деревни У казы  Президиума Вер
ховного Совета СССР о присво
ении звания Героя Сзциалисти-Ш 8  году и дооитгея новых _ с  огромным воодушеви™-1  сейчас имеет огромное значение ” ° т  ' "  , я

дабед ® воспринял советский народ  прополка посевов. Между тем тт„.ия ^ * .
енной сталинской пятилегки.

После доклада т.Трусова с со нума ЦК ВКП(б). Могучий подъ- 
докладом выступил председатель ем социалистического соревно- 
бюджетной комиссии окружного ваяия, напряженный творческий 
Совета депутатов трудящихся Груд советского крестьянства 
депутат тов. Петрушкин С. Я -п озволи л  в ГОДу достичь 

Во докладу т. Трусова и со* | больших успехов в деле нодъе- 
докладу т. Петрушкина развер- ма сельсКого хозяйства. Однако 
нулись оживленные прения. | в округе решение фев-

Депутат т. Самарин критико* | радьского Пленума ЦК больше- 
вал окрфо за  то, что при пла- ]Вистской партии все еше слабо 
нировании бюджета мало учн претворяется в жизнь. План ве- 
тываются особенности Ларьяк- сеннего сева 1948 года выпол- 
ского района. Он просил отпус- нен ЛИТц Ь на 56 процентов. В 
тигь дополнительные суммы на подготовке к  весеннему севу мы 
содержание интернатов и Д о т - |имели МНого недостатков. Дое- 
яслей. гаточно сказать, что только один

Депутат т\ Жидков говорил о Сургутский район полностью
том, что в Сургутском районе с 
большими перебоями финанси
руются детские дома. Он обви
нял в этом окроно.

—Партия и правительство,— 
говорит депутат т. Тояркова,—  
проявляют огромную заботу о 
инвалидах войны и труда.Но не 
всегда отпускаемые для этого 
средства используются правиль- 
но.За 1947 год и за первую п о 
ловину текущего года по окру
гу  переплачено 197.545 рублей, 
в то же время выявлена недоп
лата пенсий за прошлый год в 
сумме 31 тысячи рублей. Толь
ко по одному Самаровскому райо
ну переплачено 99 тысяч руб
лей пенсий. Тов.Тояркова обра
щает внимание председателей 
райисполкомов на то, чтобы они 
усилили контроль и улучшили 
руководство райсобесами.

Депутат т. Рытов, рассказав 
об исполнении бюджета по Б е 
резовскому району, подверг рез 
кой критике плохую работу от
дела кинофикации. Он говорил 
также о том, что строительство 
финансируется неаккуратно, с 
перебоями финансируются и дет- 
сшие дома.

постановление февральскогоПле- только в Еондинском районе 
-  - ~ -- прополото зерновых 78 процен

тов, в остальных районах этим 
делом не занимаются. Мало вни
мания уделяется семенным уча
сткам.

Нужно усилить подготовку к 
уборке урожая. Но из 12 ком
байнов отремонтировано только 
4. Самаровская, Микояновская 
и Сургутская МТС к ремонту 
комбайнов не приступали. Из 
67 жаток отремонтированы 13, 
из 108 молотилок отремонтиро
ваны 14. Только четвертая 
часть сенокосилок приведена в 
готовность.

Тов. Листопадов подробно ос
тановился на состоянии живот
новодства в округе. Ни один 
район ни по одному виду ско
та государственный план р аз
вития животноводства за 5 ме
сяцев 1948 года не выполнил. 
Допущен большой падеж, и м е-|

•обеспечил выполнение плана за 
сыпки семян зерновых и к ар 
тофеля, и  то засыпанные семе
на к началу сева имели низкую 
всхожесть. Тягло в ряде райо
нов к посевной не было подго
товлено. План вывозки навоза 
на поля был выполнен только 
на 70 процентов, золы собрано 
немногим больше половины пла
на. В Самаровеком районе в пе
риод подготовки к  севу было 
отвлечено на другие работы 9 
бригадиров-полеводов и 14 звень
евых. Реполовская и Микоянов
ская МТС не подготовили к вес
не ни одного тракториста.

Далее докладчик останавли
вается на работе тракторного 
парка МТС. Ремонт тракторов 
производился медленно и были 
случаи некачественного ремон
та. Так, в Реполовской МТС 
пришлось повторно ремонтиро 
вать 3, а в Сургутской МТС 4 
трактора. Е полевым работам 
Реполовская, Микояновская и 
Сургутская МТС приступили с 
большим запозданием, причем

орденами и медалями передови 
ков за  достижение высоких по
казателей в земледелии и ж и
вотноводстве. До каждого кол
хозника должно быть сейчас 
доведено историческое Постанов
ление Совета Министров СССР 
«О мерах по улучшению орга
низации, повышению произво
дительности и упорядочению 
оплаты труда в колхозах», я в 
ляющееся новым проявлением 
сталинской заботы о колхозном 
крестьянстве.

С содокладом по второму вопро
су повестки дня выступила депу
тат тов. Д. В. Семенова—пред
седатель комиссии сельского хо
зяйства и заготовок. Она обра
тила внимание участников сес
сии на необходимость улучше
ния семенного делав округе, а 
также остановилась на вопросах 
работы с кадрами специалистов 
сельского хозяйства.

Заявление
английского

моряка
В Одесский порт зашел амери

канский пароход «Эдвард Сквибб» 
Матрос этого парохода англича
нин Реджинальд Хуббард 28 
июня явился в Одесский горсовет 
и заявил, что он решил остатка 
ся в Советском Союзе и принять 
советское подданство.

Заявление, которое по этому 
поводу написал Хуббард,являет
ся документом,изобличающим ка 
питалистический строй, который 
«не может обеспечить для каж
дого человека возможность ра
ботать и нормально существо
вать вследствие тех несправед
ливостей. какие эта система по
рождает».

Хуббард происходит из обес
печенной семьи. Его отец был 
инженером и около 10 лет рабо
тал в качестве Канадского кон
сула в США. Однако, когда Ого 
отец лишился должности консу
ла, материальное положение 
семьи резко ухудшилось.

«Прожив 43  года, — пишет 
Хуббард,—я  в результате не 
имею ни образования, к  чему 
всю жизнь стремился, ни проч
ной специальности, ни своего 
жилья, ни семьи, которой я  не 
мог обзавестись вследствие то
го, что не только не в состоя
нии обеспечить жену, но и ли
шен возможности прокормить 
самого себя». И это, несмотря 
на то, что Хуббард был готов 
на любую работу: он был поч
тальоном, плотником, поваром, 
техником, матросом и т. д. Он 
побывал в Канаде, в Новой З е
ландии, в США и в Австралии, но 
везде находил только нужду и 
безработицу.

Хуббард обличает поджига
телей войны в США и Кана
де и реакционные газеты этих 
стран, которые занимаются про
пагандой войны,пытаясь создать 
видимость, что миру,якобы,гро* 
зит СССР.

Хуббард одновременно сообщил 
послу Великобритании в СССР 
о своем решении перейти в 
советское подданство.

(ТАСС).

Ответ редактер 
А. И. ЦИВИЛЕН.
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ХАНТЫ-МАНСИЙСКАЯ РЫБОПРОМЫСЛОВАЯ МОРЕХОДНАЯ ШКОЛА ЮНГ 
Обь-Иртышского Госрыбтреста Министерства рыбной промышленности 

Восточных районок СССР
О Б Ъ Я В Л Я Е Т

ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ НА 1-Й КУРС НА 1948-1949 УЧЕБНЫЙ ГО Д. СРОК ОБУЧЕНИЯ 2 ГОДА
Шкопа юнг готовит: судоводителей и судомото- 

ристов на суда до 200 РТ.
В школу принимаются лица мужского пола, имею

щие образование по ниже 7 классвв средней школы, в 
возрасте 17— 18 лет, годные по состоянию здоровья 
для работы в морских условиях.

Поступающие в школу подвергаются вступительным 
ввзаменам по программам за 7 классов по следующем 
предметам:

а) Конституции ССР (устно);
б) русскому языку (устно иписьменио);
в) математмке (письменно).
Учащиеся школы юиг получают бесплатное летнее и 

зимнее форменное и рабочее обмундирование, 3-х ра- 
вовое питание и денежаое довольствие.

Желающие поступить в школу юнг подают на имя 
начальника шкоды заявления с приложением следую

щих документов:
а) автобиографии;
б) свидетельства о рождении;
в) свидетельства об окончании 7 классов

школы;
г) справки о состоянии здоровья;
д) двух фотокарточек размером З Х ^  без головного

е) паспорт предъявляется лично.
Прием заявлений производится до 20 сентября 1948 

года. Вступительные экзамеиы проводятся с 15 сен 
тября по 25 сентября 1948 года.

Заявления направлять по адресу: Тюменская область, 
п. Ханты-Мансийск, ул. Ленина, 41, начальнику 
школы.
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